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Éditorial du magazine d’été 2025 de la ville de Beaufort-en-Anjou.

 

Le budget primitif 2025 a été voté le 2 avril dernier dans le cadre d’une gestion prudente, sans hausse d’impôts ni
emprunt. Une page d’informations lui est consacrée dans ce magazine.

 

La 2e édition de la Journée citoyenne s’est tenue le samedi 24 mai. Plus qu’un événement, c’est un état d’esprit :
faire ensemble pour mieux vivre ensemble. Les activités ont été proposées par des associations, le comité
consultatif biodiversité, des élus, des agents et le CMJ. Un pique-nique au cloître de l’Hôtel Dieu, à l’ombre du beau
catalpa, a réuni 80 convives. La journée s’est clôturée par un moment convivial apprécié des 150 participants sur le
parvis de l’église Notre-Dame, accompagné en musique du groupe local « Caravelle ». Une très belle journée pour
tous.

 

L’été arrive et apporte avec lui des journées ensoleillées, des soirées douces et une multitude d’activités pour tous.
C’est avec un grand plaisir que nous vous présentons ce Trait d’Union été, pour vous informer et vous divertir
durant cette saison estivale.

 

La fête de la musique, de retour cette année à Beaufort, aura lieu le 21 juin, avec des musiciens amateurs
passionnés. Venez dès 18h30 partager ce moment festif convivial et plein de joie.

 

Comme chaque année, un programme riche et varié a été réalisé pour les vacances de nos enfants de l’Entente-
Vallée afin qu’ils profitent pleinement de l’été. Ils passeront d’agréables moments entre amis. Nous leur souhaitons
de très bonnes vacances.

 

Les amateurs de culture apprécieront le festival Les Impatientes, organisé en juillet sur les quatre communes de
l’Entente. À Beaufort, il aura lieu le 13 juillet dans la cour de la mairie, juste avant la Grande Tablée. Pour sa 3 e
édition, celle-ci se déroulera au mail à partir de 19h et se prolongera jusqu’à 2h avec un DJ pour une ambiance de
bal populaire. Consultez l’agenda de ce Trait d’Union pour ne rien manquer de ces moments magiques.

 

Merci à l’équipe municipale et aux nombreux bénévoles pour leur engagement et leur dévouement. Grâce à eux,
notre ville est un lieu dynamique et accueillant, où il fait bon vivre.

 

Je vous souhaite à toutes et à tous un excellent été, rempli de joie, de découvertes et de moments inoubliables.
Profitez de cette saison pour vous ressourcer, vous amuser et créer des souvenirs précieux en famille et entre amis.
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Bonne lecture à toutes et à tous.
Alain Dozias, Maire de Beaufort-en-Anjou
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